

## Angekommen! – Das Landesamt für Statistik in Fürth

Das Bayerische Landesamt für Statistik hat seinen Hauptsitz von München nach Fürth verlegt: Am 28. Oktober 2016 wurde der Umzug gefeiert. Herr Staatsminister Joachim Herrmann übergab den symbolischen Schlüssel für das Gebäude in der Nürnberger Straße 95 an Frau Präsidentin Marion Frisch vor versammelter Fürther Belegschaft und Gästen aus der Politik.



Das neue Dienstgebäude in der Nürnberger Straße 95 in Fürth.

Gemäß einem Beschluss der bayerischen Staatsregierung aus dem Jahr 2009 wird das Bayerische Landesamt für Statistik von München nach Fürth verlagert. Die dafür notwendigen baulichen, organisatorischen und personellen Maßnahmen laufen bereits seit mehreren Jahren und sollen bis zum Jahr 2019 abgeschlossen sein. Derzeit sind bereits rund 280 Beschäftigte des Landesamts in Fürth tätig. Das Landesamt bezog einen Gebäudekomplex, der früher als Sitz der Quelle-Hauptverwaltung gedient hatte. Schweinfurt als dritter Standort des Landesamts ist von der Verlagerung nicht betroffen.

Seit dem 1. Oktober befindet sich auch der Sitz der Präsidentin des Bayerischen Landesamts für Statistik in Fürth, das somit offizieller Hauptsitz des Landesamts ist. Gleichzeitig konnte ei-

# Angekommen!

DAS LANDESAMT FÜR STATISTIK IN FÜRTH



Von links: Horst Müller (Wirtschaftsreferent der Stadt Fürth), Marion Frisch (Präsidentin des Bayerischen Landesamts für Statistik), Joachim Herrmann (Staatsminister des Inneren, für Bau und Verkehr, MdL), Dr. Thomas Jung (Oberbürgermeister der Stadt Fürth).



Fürther Belegschaft des Bayerischen Landesamts für Statistik.

ner der wichtigsten Bauabschnitte fertig gestellt werden, die Renovierung der denkmalgeschützten Gebäudeteile mit ihren Jugendstilfassaden an der Nürnberger Straße. Somit konnten auch die ersten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den bisher provisorisch genutzten Gebäudeteilen in ihre neuen Büros umziehen, was wiederum Voraussetzung für den weiteren Verlagerungsprozess aus München ist.

Anlässlich des Umzugs der Amtsleitung sowie des Bezugs der renovierten Gebäudeteile übergab Bayerns Innenminister Joachim Herrmann in einer Feierstunde am 28. Oktober 2016 den symbolischen Schlüssel an die neue Hausherrin. Die Präsidentin des Landesamts für Statistik, Frau Marion Frisch, freute sich vor versammelter Fürther Belegschaft, dem früheren Präsidenten Wolfgang Kupfahl, Fürths Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung und weiteren Gästen aus der Politik über den gelungenen Umzug.

Bis Ende des Jahres 2016 sollen rund 290 Beschäftigte ihren Dienst in Fürth aufgenommen haben, nach Abschluss der Verlagerung werden es über 500 sein. Die neu errichtete bzw. renovierte Nutzfläche des gesamten Gebäudekomplexes wird rund 11 000 Quadratmeter betragen.

Dipl.-Geogr. Antonia Frey



Festrede des Bayerischen Innenministers Joachim Herrmann.



Schlüsselübergabe an Präsidentin Marion Frisch.

### Bauhistorie seit 2013

04/2013  
Abbrucharbeiten  
nichttragender Bau-  
teile (Ehrenhalle,  
Garagen) beginnen



09/2013  
Fassade des  
Bauteils C wird  
ergänzt



11/2013  
Fassade des  
Bauteils C ist fast  
wieder vollständig



02/2014  
Absetzpodeste  
werden an der  
Fassade ange-  
bracht



07/2014  
Bauteile CDE sind  
ausgehöhlt, die  
Fassade abge-  
schlagen



12/2014  
denkmalgerechte  
Dacherneuerung  
wird beendet



02/2015  
Einbringschacht  
für Trafo und Mittel-  
spannung wird  
fertiggestellt



03/2016  
Fassade des ersten  
Bauabschnitts  
(Bauteile CDE) wird  
fertiggestellt



10/2016  
Bezug des  
ersten Bau-  
abschnitts

